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衆議院議員

1月～7月には通常国会、10月～12月
には臨時国会、ほとんど年中東京で国
会の仕事がありますが、毎週週末には
福岡に帰って来ています。
金曜夕方福岡に戻り、土日には地域行
事に参加し、月曜昼ごろ上京する日々
です。体力勝負ですが体に気をつけて
頑張ります！
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元旦から連日、新年会やどんど焼きなど、
地域行事に参加しました。1月22日からは
会期150日間の通常国会が始まりました。

予算委員会の分科会にて質問。次世代に持
続可能な財政と社会保障を引き継ぐため
にはどうすべきか質問しました。

国会議員として最も大事な仕事の一つ、
新年度予算の成立に尽力しました。
自民党　厚生労働部会　部会長代理とし
て、診療報酬のトリプル改定（医療・介護・
障害福祉サービス）に関わりました。

厚生労働部会のプロジェクトチーム事務
局長として、生活困窮者自立支援法の改正
に取り組みました。生活困窮者の就労や
生活再建支援により、自立や社会参加を
促進します。

同じく厚生労働部会にて、働き方改革の
議論のとりまとめにあたりました。建設・
運輸・医療業界では、実情に合わせた準備
期間を設けました。中小企業の現場の声も
聞きながら、より良い制度を目指します。

衆議院　国土交通委員会の理事として、
議員立法に取り組みました。建築士法や、
貨物自動車運送（トラック）事業法の改正
は、12月の臨時国会で成立しました。

一カ月の延長となった通常国会がようや
く終了しました。豪雨災害では、ため池の
決壊や崖の崩落現場に駆けつけました。
博多の夏の風物詩、新天町の子供山笠や、
中洲流の追い山に参加しました。

国会スタート

国会終了

平成30年
西日本豪雨災害発生

裏面へ続く!!



議員連盟 自民党LPG対策議員連盟（事務局長）
 日本会議国会議員懇談会（事務局次長）
 国連ハビタット議員連盟（事務局長）
 旅館の未来研究会（会長）

自民党 財務金融部会（部会長代理）
 社会保障制度調査会（幹事）
 中小企業・小規模事業者政策調査会
 （事務局長代理）

衆議院 国土交通委員会／法務委員会
 倫理選挙特別委員会（理事）
 憲法審査会

現在の主な役職

後援会事務所おにき誠

Facebook
ページ

おにき誠公式
ホームページ

■昭和47年10月　福岡市生まれ
■田島小学校（城南区）卒
■当仁中学校（中央区）卒
■ラ・サール高校（鹿児島）卒
■九州大学法学部卒
■平成  7 ～ 14 年

■平成 15 ～ 24 年
■平成 24 年 12 月
■平成 26 年 12 月
■平成 27 年 10 月
■平成 28 年 10 月
■平成 29 年 10 月

西日本銀行（現西日本シティ銀行）
渡辺通支店～大名支店
福岡県議会議員（3期10年）
衆議院議員に初当選
衆議院議員再選（2期目）
環境大臣政務官
自民党税制調査会幹事
衆議院議員再選（3期目）

プロフィール衆議院議員

地場スーパーに勤務していた父は転勤が多く、二歳年
下の弟が一番の遊び相手でした。男子二人で元気がよ
かったので、母も大変だったと思います。転勤が多かっ
たことで、誰とでも仲良くなれる順応性が培われたの
かもしれません。

03history
おにきまこと

〒810-0055 福岡市中央区黒門6-3 横山ビル2階
衆議院議員

092-725-2315 092-725-2319
makoto@onikidon.com

平日であれば何名からでもご案内可
能です。国会議事堂では、衆議院本会
議場、議長応接室、天皇陛下御休所な
どの見学、国会内議員食堂での昼食
も可能です。自民党本部では自民党
総裁の椅子で記念撮影など、ご希望
に応じて対応させて頂きます。

お気軽にご相談ください！
まで03-3508-7182☎

2019年もよろしくお願い致します!
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国会休会中は、地域の皆さんとお話できる
チャンスです！
一人でも多くの方とお会いするため、夏祭
りや地域行事を分刻みで回ります！

今年は3年に一度の自民党総裁選！おに
き誠は安倍晋三候補の随行役で京都・佐賀
を訪問しました。総裁選の舞台裏、和やか
な笑顔の両候補（撮影：鬼木）自民党員にな
ると総裁選の投票権を取得できます。

法務委員会　出入国管理法について国会
質問。人出不足の解決が求められる一方、
国民が心配するような移民につながらな
いよう課題と対策について質問しました。
（YouTubeにて動画でご覧いただけます）

第４次安倍内閣の組閣が行われ、内閣と党
の人事が一新されました。私は党の人事に
おいて、財務金融部会の部会長代理、社会
保障調査会の幹事に就任しました。10月
～12月は秋の臨時国会が開催されました。

来年度の税制を決定する自民党　税制調
査会が開催されました。天神ビッグバンの
実現のためにも必要不可欠な「都市再生促
進税制」が打ち切りとならないよう、尽力
しました。

臨時国会スタート

臨時国会終了

国会終了後は
福岡で活動

質問
動画


